

Auf zu neuen Event-Ufern – XAVER-Award 2025 erstmals in Bern

Bern, 19. Februar 2025 – **Neuer Ort, neue Kategorie, neue Jury-Mitglieder: Beim XAVER-Award am 9. September 2025 ist einiges anders. Die wichtigste Veränderung: Die von Swiss LiveCom Association EXPO EVENT durchgeführte Preisverleihung findet erstmals in Bern statt – genauer in der neuen Festhalle, die im Frühling eröffnet wird. Die Einreichfrist für den XAVER-Award ist bereits angelaufen und dauert bis am 30. April 2025. Wer sein Projekt bis am 17. März 2025 anmeldet, profitiert von einem attraktiven Earlybird-Rabatt.**

Mit dem XAVER-Award erhält Exzellenz in der Live-Kommunikation auch 2025 eine grosse Bühne: In einer spektakulären Live-Show am 9. September 2025 werden die innovativsten und überragendsten Projekte der Schweizer LiveCom-Branche ausgezeichnet. Ziel ist es, die besten Live-Kommunikationsmassnahmen des vergangenen Jahres einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen. Verliehen werden die Preise vom Branchenverband Swiss LiveCom Association EXPO EVENT, der sich seit vielen Jahren mit grossem Engagement für die Anliegen der Branche einsetzt. Projekte einreichen können Eventagenturen, Messeunternehmen, Promotionsagenturen, Supplier, Messeplätze, Locations und Sponsoringagenturen – bis am 17. März 2025 zu **speziellen Earlybird-Konditionen von CHF 390 pro Projekt** (regulärer Mitgliederpreis: CHF 590, regulärer Nichtmitgliederpreis CHF 690).

Weitere Kategorie und neue Jury-Mitglieder

Insgesamt werden XAVER-Awards in Gold, Silber oder Bronze in den folgenden acht Kategorien vergeben: **Best Corporate Event, Best Consumer / POS Event, Best Efficiency Project, Best Expo Project, Best Brandworlds & Temporary Installations and Exhibitions, Best Public Event** sowie **Best Exhibition Stand**. In letztgenannter neu geschaffener Kategorie steht der einzelne Messestand im Mittelpunkt: Sie prämiert kreative und strategisch durchdachte Lösungen, die eine Marke oder ein Produkt auf kleiner Fläche maximal wirken lassen. Darüber hinaus wählt die Community im Rahmen eines Online-Votings den oder die Gewinner:in des **Public XAVER**. Ebenfalls vergeben wird der **Lifetime Achievement XAVER-Award**: Der oder die Preisträger:in wird im Vorfeld der Verleihung bekannt gegeben. Die Jury tagt heuer in frischer Zusammensetzung: In ihr verbleiben Dany Waldner (Präsident, waldner partner), Andrea Meier (Swisscom AG), Nadine Imboden (Nadine Imboden GmbH) und Maximilian Souchay (Livelab AG). Neu gesellen sich Cédric Schlosser (MYI AG) und Iwan Funk (BELLPRAT PARTNER AG) dazu. «Wir bedanken uns herzlich bei den Jury-Mitgliedern Mauro Testerini und Norbert Egli, welche unser Gremium in den letzten Jahren sehr bereichert haben und freuen uns auf unsere Neuzugänge: Cédric Schlosser und Iwan Funk, die uns mit ihrer Expertise hinsichtlich digitaler Aktivierung und Gamification wertvolle Insights bringen werden», erklärt Dany Waldner. Die Jurytage, an denen die Siegerprojekte eruiert werden, finden am 3. und 4. Juni 2025 im Hallenstadion statt.

Neue Festhalle: Grosse Bühne für den XAVER

Die Preisverleihung findet heuer erstmals in Bern statt – in der neuen Festhalle auf dem Areal der BERNEXPO. Diese wird am 25. April 2025 im Rahmen der Frühlingmesse BEA eröffnet und läutet in der Bundesstadt ein neues Event-Zeitalter ein. Das Multifunktionsgebäude ermöglicht mit seinen zwei Hallen – einem Konzertsaal und einem

Kongresszentrum – viel Raum für begeisternde Events und Kongresse mit bis zu 9000 Personen. «Nachdem wir den XAVER-Award rund zwei Jahrzehnte lang in Zürich ausgetragen haben, freuen wir uns sehr auf diesen Wechsel nach Bern, mit dem wir auch unsere Nähe zur Westschweiz verstärken. Es ist uns eine Ehre, als einer der ersten Events in der neuen Festhalle zu Gast zu sein, schliesslich profitiert von der Strahlkraft dieser beeindruckenden Event-Plattform nicht nur Bern, sondern die ganze Schweizer Event-Branche», erklärt EXPO-EVENT-Präsident Christian Künzli.

XAVER-Award 2024 – Gewinner:innen

Für den letztjährigen XAVER-Award wurden 34 Projekte eingereicht. Ausgezeichnet wurden 15 Projekte, wovon zwei Gold gewannen: **Symbiotopia** (Agentur: Dorier SA | Auftraggeber: Hôpitaux universitaires de Genève) in der Kategorie Best Brandworlds & Temporary Installations and Exhibitions sowie **Zauberwald Lenzerheide** (Verein Lenzerheide Zauberwald) in der Kategorie Best Public Event. Während Symbiotopia das Ziel verfolgte, die Stigmatisierung psychiatrischer Betreuung für junge Menschen zu verringern, begeistert Zauberwald Lenzerheide seit 2013 in der Weihnachtszeit jährlich tausende Menschen mit Live-Konzerten, Kulinarik, Lichtkunst und Kinderprogrammen. Der Lifetime Achievement XAVER Award ging an **Rémy Crégut**, der während 19 Jahre das **Montreux Music & Convention Center 2m2c** leitete. Den Public XAVER gewann der **Unihockey Superfinal 2024** (Agentur: evenjo ag | Auftraggeber: Swiss Unihockey).

Medienkontakt

Adrian Erni, Mediensprecher Swiss LiveCom Association
adrian.erni@expo-event.ch, +41 79 464 64 59

Swiss LiveCom Association EXPO EVENT
Kapellenstrasse 14
Postfach
CH-3001 Bern
Tel. +41 58 796 99 54
Fax +41 58 796 99 03

info@expo-event.ch

www.expo-event.ch

ÜBER DIE SWISS LIVECOM ASSOCIATION

Die Swiss LiveCom Association EXPO EVENT steht für einen starken nationalen Branchenverband, der sich für die Anliegen der Live-Communication-Branche einsetzt. Der Verband ist 2009 aus der Fusion der Vereinigung Messen Schweiz (VMS) und der Expo-Event Swiss Association entstanden. Mit Messen, Supplier und Agenturen sind alle Anbieter der Event-Welt in einem Dachverband vereint. Dadurch ist die Swiss LiveCom Association heute das Sprachrohr der LiveCom-Branche. Das Ziel des Verbandes ist es, mit regelmässigen Events und Workshops die Mitglieder stärker zu vernetzen und neue Trends der Branche aufzuzeigen. Dies im Zusammenhang mit dem Fachwissen und Informationsaustausch zwischen den Mitgliedern. www.expo-event.ch.